

Strasbourg, le 9 janvier

Réaménagement des itinéraires piétons cycles du Wacken : réunion publique le 12 janvier

Après une première consultation des habitant·es, organisée du 3 avril au 5 mai 2023, le projet de réaménagement des itinéraires piétons cycles dans le quartier du Wacken sera à nouveau présenté à la population lors d'une réunion publique le **vendredi 12 janvier, à 19h**, à l'école élémentaire Branly (9 rue de l'abbé Wetterlé, Strasbourg).

Ce projet de réaménagement des mobilités douces du quartier du Wacken prévoit d'améliorer le cheminement des piéton·nes et des cyclistes, d'organiser la circulation des différents flux, de sécuriser certains carrefours et de relier le quartier du Wacken à la ville de Schiltigheim.

Cette réunion publique sera l'occasion de dresser le bilan de la consultation et de présenter l'état d'avancement du projet d'aménagement.

Toutes les informations du projet sur participer.strasbourg.eu

